

# INFORME PRIMER AÑO LEGISLATIVO

## Jorge Luis Coriche Avilés



07 de Enero de 2012  
Zacatlán, Pue.

Al rendir su Primer Informe de Labores el Diputado por el distrito 24 local, Jorge Luis Coriche Avilés (PRI), afirmó que en su trabajo legislativo y de gestión ha cumplido con los compromisos adquiridos con la gente de la región, pero reconoció: “Ninguna corriente política, por sí sola, tiene la mayoría” en el Congreso local, por ello el de los últimos doce meses ha sido un trabajo de acuerdos y diálogo.

“En este primer año he compartido principalmente con el ejecutivo, así como con los titulares de los ayuntamientos la oportunidad de servir. Mi compromiso político y social con la gente de Zacatlán y de la región cada día es mayor y más sentido” afirmó el legislador Coriche Avilés.

Y recordó: “En el Congreso del Estado la distribución de los temas a tratar se hace mediante comisiones, gracias al voto de mis compañeros diputados fui designado Presidente de la Comisión de Ciencia y Tecnología, vocal en las comisiones de Educación Cultura y Deporte, Asuntos Indígenas y en la Comisión Permanente, en

el periodo del 1 de agosto al 14 de octubre”.

Al recordar que su casa de gestión se encuentra en esta ciudad de la Sierra Norte poblana, el diputado Jorge Luis Coriche agregó que “durante este primer año atendimos más de tres mil 500 audiencias, otorgando respuestas positivas mediante la gestión a más de 900 de ellas, y la entrega de más de 350 apoyos de diversa naturaleza”.

Por otra parte, el Presidente de la Gran Comisión del Congreso del Estado, Guillermo Aréchiga Santamaría al acudir al primer informe de labores del diputado Jorge Luis Coriche Avilés(PRI) en esta ciudad, señaló que el trabajo legislativo del último año sirvió para transformar a Puebla: para impulsar el ahorro en el gasto del Gobierno del Estado; procurar una mejor impartición de justicia; promover la inversión en proyectos sociales para generar empleo; mejorar el sistema educativo y que se imparta inglés en todas las escuelas de Puebla; y tener nuevas Leyes: Electoral, de Transparencia y Orgánica del Poder Legislativo.

Aréchiga Santamaría agregó: “Hoy debo reconocer en nuestro amigo Jorge Luis Coriche su tolerancia, su trabajo, lo cual ha permitido construir acuerdos para transformar a Puebla”.

Asimismo, recordó que en los últimos doce meses la LVIII Legislatura llegó a 867 acuerdos, creó diez leyes nuevas y logró más de 120 reformas “lo cual ha contado con los acuerdos, el diálogo y la tolerancia de los protagonistas de las distintas fuerzas políticas, que va más allá de los números y tiene que ver con temas que están transformando al Estado”.

Además, el diputado del Partido Nueva Alianza, Guillermo Aréchiga adelantó que “el Congreso del Estado de Puebla estrenará un tablero electrónico para saber si los diputados asisten, si votan y por quién lo hacen. Pero nadie puede adjudicarse solo la paternidad de éste y los demás logros. Debo reconocer la participación de los diputados de los partidos, especialmente de los coordinadores de las diferentes fuerzas políticas, esfuerzo que ha servido también para establecer una relación respetuosa con los otros dos poderes: de corresponsabilidad con el gobernador del Estado, Rafael Moreno Valle Rosas, y con el poder judicial, pues las reformas en el legislativo han sido el reflejo de las preocupaciones de jueces, de magistrados, con cuya participación se ha contado para lograrlo”.